

三座祭 特大号！！

9月6日から3日間三座祭が行われ、6日～7日の2日間は文化の部、10日に体育の部が行われました。学校全体がひとつになって涙あり・感動あり・はっちやけありの三座祭になりました。

8日に予定していた体育の部が、雨天のため10日の平日になったにも関わらず、大勢の地域の方が来校してくださり、応援や参加をしていただきました。3日間、ありがとうございました。

今年の三座祭テーマ

Revive ~ 輝け ひるこう ~



ステージ発表では、各学年で劇を披露しました。1年生は、仲良し4人に起きた事件をきつかに、友情とは何かを学ぶ青春感動ストーリー「Liar」。2年生は、セリフなしのサイレント劇で、あのゲームを再現?「マリオ」。3年生は、あの有名な「ロミオとジュリエット」の現代版、男女逆転バージョン!「ロミオット」など、涙あり笑いあり、楽しさいっぱいのステージ発表でした。

A Q 綾目さんは、ライブ後に、「自分は世界の裏側に行つて何かしたい訳ではなく、目の前に居るあなたに全力でありたいと思う。」と

シンガーソングライターの綾目和人さんが大阪から来て下さいました。1時間ほどのライブでしたが、たくさんの曲を披露して下さいました。みんな手拍子をしたり、ちょっと涙を流す人もいたり、アンコールは全員立ち上がりすぐ盛り上りました。

綾目さんは、ライブ後に、「自分は世界の裏側に行つて何かしたい訳ではなく、目の前に居るあなたに全力でありたいと思う。」と

有志バンドでは、今年も昨年同様やばいほどの盛り上がりで、みんなの気分は最高潮に達しました。今年は4組のバンドが演奏しました。

綾目和人さんによるライブ・トーク

素人名人戦では、各学年で楽器演奏・ダンス・動画などを披露し、1位を競いました。今年も手の込んだ作品が多く、とても盛り上がりました。

文化の部(1日目・2日目)



蒜山高校・勝山高校蒜山校地 学校新聞

ひるこう

タイトラヴ

第114号 H25.9.20
毎月25日発行 蒜山高校 教務課
hiruzen07@pref.okayama.jp

☆ひるこうタイムズ記者
(取材・記事の執筆・撮影)
1年生: I・A、T・A
2年生: I・M、K・A
K・M、T・H
M・A
蒜山ABC部(文化部)



プラスバンド演奏・有志バンド

オープニングイベントで今年もプラスバンドが演奏しました。「女々しくて」や「学園天国」などパフォーマンスも入った盛り上がる演奏でした。

★各学年

1年生「Drink Shop」では数多くのジュースを販売しました。タピオカのトッピングもありタピオカミルクティーが人気でした。

2年生「Bonne Chance Cafe」では4種類のアイス・アイスパフェ・フロートなどを販売しました。涼しい日にもかかわらずアイスは大人気でした♥

★家庭クラブ

3年生「Sweet On II」は昨年好評だったので第2弾!パワーチューンして帰ってきました!メニュー增加でクレープ・かき氷・パフェなどを販売しました。今年も好評でした♪

展示

1年生「Drink Shop」では

数多くのジュースを販売しました。タピオカのトッピングもありタピオカミルクティーが人気でした。



★真庭市栄養委員会・蒜山ABC部・保健委員会

真庭市栄養委員会の方をお招きし「朝食をきちんと食べよう」をテーマに食に関するアンケート・クイズなどをしました。武道場では、蒜山ABC部の絵などの作品展示がありました。保健委員会は、お酒に関してのポスター展示・アルコールパッチテストの体験などを行いました。



